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WUSV 理事会は、新たに「WUSV ユースチャンピ

オンシップ（WUSV Jugendmeisterschaft）」を

開催することを決定しましたので、ここにお知ら

せいたします。 
この大会は 2026 年より「WUSV ユニバーサル世

界選手権（WUSV-Weltmeisterschaft 
UNIVERSAL）」の一環として実施されます。 

多くのWUSV加盟団体ではすでに若年層の育成に

取り組んでおり、この「WUSV ユースチャンピオ

ンシップ」の導入により、これらの模範的な活動

を一層支援したいと考えています。 

出場は FCI-IGP1、2 または 3 の試験段階で可能で

す。 
若手出場者はメインスタジアムにて自らの犬を披

露し、WUSV ユニバーサル世界選手権の現任審査

員によって各部門（A・B・C）ごとに評価されま

す。 
それぞれの部門の得点はユース専用の別ランキン



グに集計され、最終的に「WUSV ユース IGP チャ

ンピオン」が決定し、表彰されます。 

2026 年および 2027 年は導入期間と位置づけら

れ、参加費は無料といたします。 
また、参加者数に制限は設けません。 

近く、出場資格および実施要項の詳細を WUSV 公

式ホームページ（www.wusv.org）にて公開いた

します。 

本大会への多くの若手の参加を期待するとともに、

この新しい WUSV 競技会を WUSV ユニバーサル

世界選手権 2026 の枠組みの中で開催することに

ご協力いただいた、オランダのドイツシェパード

犬繁殖者・愛好家協会（V.D.H. – Vereniging van 
Fokkers en Liefhebbers van Duitse 
Herdershonden）関係者の皆様に深く感謝申し上

げます。 

敬具 

WUSV 理事会 



Sehr geehrte Damen und Herren,  
 
Wir freuen uns Ihnen mitteilen zu dürfen, dass der WUSV-Vorstand beschlossen hat, 
künftig eine WUSV-Jugendmeisterschaft anzubieten. Diese wird ab dem Jahr 2026 im 
Rahmen der WUSV-Weltmeisterschaft UNIVERSAL durchgeführt. 
  
In vielen WUSV-Mitgliedsvereinen wird bereits jetzt die Jugend gefördert und mit 
Einführung einer WUSV-Jugendmeisterschaft möchten wir diese lobenswerten 
Bemühungen unterstützen. 
  
Eine Teilnahme ist in den Prüfungsstufe FCI-IGP1, 2 oder 3 möglich. Die Jugendlichen 
werden ihre Hunde im Hauptstadion vorführen und von den amtierenden Richtern der 
WUSV-Weltmeisterschaft UNIVERSAL in der jeweiligen Abteilung bewertet. Die 
erzielten Ergebnisse aus den Abteilungen A, B und C werden in einer separaten 
Rangliste, speziell für die Jugend, aufgeführt. Somit stehen am Ende der Veranstaltung 
die WUSV-Jugendsieger IGP fest und werden entsprechend gewürdigt.  
  
Die Jahre 2026 und 2027 betrachten wir als Einführungsphase und es wird kein 
Startgeld erhoben. Ebenfalls besteht keine Begrenzung der Teilnehmerzahl. 
In Kürze werden die Zulassungs- und Durchführungsbestimmungen auf der 
WUSV-Homepage unter www.wusv.org  aufgeschaltet. 
  
Wir hoffen auf rege Beteiligung und bedanken uns bei den Verantwortlichen des V.D.H. 
– Vereniging van Fokkers en Liefhebbers van Duitse Herdershonden in den 
Niederlanden, die sich bereit erklärt haben, diesen neuen WUSV-Wettbewerb im 
Rahmen der WUSV-Weltmeisterschaft UNIVERSAL 2026 durchzuführen. 
 
Ladies and Gentlemen:  
  
It is our pleasure to inform you that the WUSV Board of Directors has decided to include 
a WUSV Youth Championship in the scheme of international events. The competition 
will be held for the first time in the year 2026 within the framework of the WUSV-World 
Championship UNIVERSAL.  
  
Supporting young people has already become standard in many WUSV member clubs 
and we wish to support these praiseworthy activities with the implementation of a 
WUSV-Youth Championship.   
  
Participation will be possible at examination levels FCI-IGP 1, 2 or 3. The young 
participants shall present their dogs at the main stadium and will be judged by the 



officiating judges of the WUSV-World Championship UNIVERSAL in the respective 
sections. The results obtained in sections A, B and C will be published in a separate 
ranking list especially for the young competitors. At the end of the event the junior 
winners will be selected and awarded accordingly.  
  
The years 2026 and 2027 are considered an introductory phase and starter fees shall 
not be charged. Also, no limitation on the number of participants shall be imposed.  
Shortly, the admission and implementation rules will be published on the WUSV 
homepage at www.wusv.org 
  
We do hope for a lively participation and would like to give thanks to the V.D.H. – 
Vereniging van Fokkers en Liefhebbers van Duitse Herdershonden in the Netherlands. 
The club kindly offered to organize this new WUSV competition within the framework of 
the WUSV-World Championship UNIVERSAL in the year 2026.    
  
Mit besten Grüßen – With kind regards, 
  
THE WUSV-BOARD OF DIRECTORS  
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